

Denuncian caos en calle Morris debido a la venta irregular de frutas y verduras

Frente a un fenómeno que no es estático, vecinos del Cardonal han tenido que sufrir las consecuencias. Gremios y concejales coinciden: “Lo advertimos”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

A través de redes sociales, vecinos de calle Morris, en Valparaíso, dieron a conocer una problemática que los aqueja: ante el ordenamiento del perímetro del Mercado Cardonal y un fenómeno no estático, la venta irregular de frutas y verduras ha llegado hasta las afueras de sus hogares.

Es que tal como lo habían advertido locatarios establecidos, autoridades comunales y los mismos representantes del Mercado, el comercio ambulante se está moviendo a calles aledañas al eje Uruguay, cuestión que ha despertado la preocupación de un barrio, ya que los ruidos, denuncian, comienzan a eso de las tres de la madrugada.

Para Patricio Veas, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso, la situación ya había sido advertida.

“Vemos muy preocupantemente lo que está ocurriendo en el sector de las calles de atrás –del Cardonal–, como Morris, por ejemplo, que se ha formado este pequeño mercado ilegal irregular en la ciudad, que le genera un desmedro económico importante a la gente de los locales establecidos que están dentro del Mercado y también una competencia desleal a la gente de la feria de la avenida Argentina, que son prácticamente coleros para ellos”, comentó el representante gremial.

Ante ello, “pedimos a la autoridad pública municipal que se haga cargo de este tema, que haga valer la ley, las ordenanzas que han desarrollado y que también se hagan cargo de todo lo que está ocu-



CÁMARA ADVIERTE QUE EN CALLE PORTEÑA SE HA LEVANTADO UN VERDADERO MERCADO ILEGAL

MUNICIPIO: ALIANZA SERÁ ESENCIAL

Ante la detección del desplazamiento de camiones de carga en calles aledañas al Mercado Cardonal, desde el municipio comunicaron que “con Carabineros nos encontramos trabajando de forma coordinada para que los esfuerzos concentrados en calles Uruguay y Brasil no pierdan de vista lo que ocurre en todo el sector y que eso no traiga consecuencias en los vecinos que lo habitan”. Para eso, “la alianza entre la seguridad municipal y las policías será esencial, tal y como lo ha venido siendo en el caso de éxito del entorno del Mercado Cardonal”.

riendo en todo el plan de la ciudad, ya que el comercio ambulante sigue desbordado”.

PREOCUPACIÓN

Para el concejal Vicente Celedón (IND), “la denuncia realizada por habitantes del sector es preocupante (...) no se puede permitir que, por una parte, se incumpla con la ordenanza que regula los horarios permitidos, entre las 10 pm y 8 am, en los que se pueden realizar trabajos de carga y descarga, y por otra parte, que este incumplimiento además afecte negativamente la calidad de vida de quienes viven en

el lugar”, aseveró la autoridad local, quien subrayó que “se debe fiscalizar la situación denunciada prontamente, para que la ciudadanía no sienta que la recuperación de los espacios públicos solo se quedó en el Cardonal”.

Señalando que “la fiscalización no es “escasa”, el edil Lukas Cáceres (FA) detalló que “la policía y seguridad municipal ya están al tanto de la situación y, por tanto, su coordinación será fundamental en conjunto a lo que los vecinos denuncian”.

Por otra parte, el concejal Leonardo Contreras (RN) aseguró que aquello

“lo venimos denunciando desde diciembre del año pasado”.

“Acá se sigue produciendo una carga y descarga y una compraventa de frutas, verduras y productos hortofrutícolas de carácter mayorista, que es lo que precisamente se quería evitar con la ordenanza de carga y descarga, que finalmente no se extendió hasta estos lugares y no se está cumpliendo tampoco con la ordenanza que restringe el tránsito de camiones de determinado tonelaje y esto no se está fiscalizando”.

Finalmente, en conversación con Isaac Alterman, presidente de la UNCO Valparaíso, “a propósito de Barrio Puerto”, los vecinos tienen una propuesta. “Nosotros hace rato estamos planteando, dentro de la petición que le hicimos a la alcaldesa y a todos los demás, es que el Puerto se habilite como mercado de abastecimiento de alimentos, eso descomprimaría todo el Cardonal, como era antes”, propuso. 🗳️